

MV im Zeichen des Abschieds von Beat Wegmüller



Die Mitgliederversammlung vom 2. November war eine spannende und informative Veranstaltung, bei der wir uns über die politische Situation nach den Nationalratswahlen und über verschiedene kommunale Themen ausgetauscht haben.

Ein besonderer Moment war die Verabschiedung unseres Gemeinderates **Beat Wegmüller**, der nach langjähriger Tätigkeit per Ende 2023 von seinem Amt zurücktritt. Beat hat sich mit viel Engagement und Herzblut für Muri-Gümligen eingesetzt und zahlreiche wichtige Projekte vorangetrieben. Wir danken ihm für seinen unermüdlichen Einsatz und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Als Zeichen unserer Wertschätzung und Anerkennung haben wir Beat ein ganz besonderes Abschiedsgeschenk überreicht: Ein Bild, das seine politische Laufbahn auf ungemein kreative Weise darstellt. Das Werk wurde vom bekannten Kunstmaler und ehemaligen GGR-Mitglied **Joe Brunner** gestaltet, der viele Details aus Beats Karriere in einer abstrakten Bildwelt festgehalten hat.

Wir hoffen, dass Beat viel Freude an diesem einprägsamen Kunstwerk findet und es ihn immer an seine aktive Zeit in der Gemeindepolitik erinnert.

Neue Gesichter

Die Mitgliederversammlung stand aber nicht nur im Zeichen des Abschieds, sondern auch der personellen Erneuerung. Mit grossem Applaus wurde **Jan Köbeli** als Nachfolger von **Karin Künti** nominiert, die für Beat in den Gemeinderat nachrückt. Auch wenn Jan den Sprung in den Nationalrat knapp verpasst hat, kann er nun sein

politisches Talent dennoch in einem Parlament einbringen. Wir freuen uns auf seine Ideen und Impulse.

Auch in den Kommissionen gab es personelle Veränderungen. **Jana Galliker** wird sich künftig in der Abstimmungs- und Wahlkommission und **Arnaud Beuret** in der Planungs- und Verkehrskommission (PVK) engagieren. Wir gratulieren den beiden herzlich zu ihrer Wahl und wünschen ihnen viel Erfolg.



Parolen

An der MV wurden zudem folgende Parolen für die kommenden kommunalen Urnengänge vom **26. November 2023** beschlossen:

JA zu Umstellung auf elektronische Publikation der amtlichen Bekanntmachungen;
Änderung der Gemeindeordnung und des Reglements über die politischen Rechte
JA zu Gesamtanierung Schulanlage Melchenbühl, inkl. Turnhalle und Schwimmbad, und Neugestaltung des Aussenraumes; Verpflichtungskredit
JA zu Austritt aus dem Gemeindeverbandes Regionalen Kompetenzzentrums Bevölkerungsschutz Bern-Mittelland (RKZ-BBM)